

# J'avais égaré mes clés

26/07/2013

J'avais égaré mes clés de bureau le 24 juin 2013. On a cherché partout, fouillé tous les tiroirs et demandé aux collègues mais, rien. Le 25 juin rien et le 26 juin j'ai assisté la messe où on célébrait la fête du Bienheureux Josémaria. Et j'ai invoqué Josémaria pour m'aider à retrouver mon trousseau de clés. J'utilisais les clés de ma collègue et le 27 juin 2013 je les ai retrouvées derrière la porte de la salle. J'ai attribué cela à l'intercession du Saint

de la Semaine : le Bienheureux  
Josémaria Escriva. Merci Seigneur  
Dieu

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr/article/javais-egare-mes-  
cles/](https://opusdei.org/fr/article/javais-egare-mes-cles/) (07/02/2026)